
Vidas abençoadas



                               Descendência

                                     



Éramos vizinhos, eu Ana e meu marido Pedro,
começamos a namorar, noivamos e casamos muito
jovens. 
Passamos por aprendizados bastante construtivos e
outros que nos levaram a a refazer nossos conceitos.
Enfrentamos várias dificuldades, porém conseguimos
superá-las.



                                    

Chegaram os filhos, que maravilha! Filhos são
herança do Senhor, nosso Deus. Como cresceram
rápido.



Nossa, que extraordinário chegaram nossos netos!
Bençãos dobradas. Como é bom sermos avós.É uma
alegria ímpar. Cada dia nos tornamos crianças
novamente, pois voltamos a brincar e lembrarmos
quando nossos filhos eram pequenos, como foi uma
infância boa e construtiva. 
Sei que ainda virão mais netos, por enquanto
continuamos a viver cada dia intensamente, com uma
família linda e abençoada por Deus.

                                     

 


